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ANFRAGE 

der Abgeordneten Brix I t'(ct(C{VIIV;; t~ 
und Genossen 

an den Bundesminister fiir Umwelt 

betreffend Altbatterien 

Die Errichtung einer Recycling-Anlage fiir Altbatterien ist in Österreich schon seit längerem im 

Gespräch. Gescheitert sei die Verwirklichung einer solchen Anlage bisher deshalb - heißt es -, 

weil in Österreich zuwenig Batterien gesammelt wurden bzw. werden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten deshalb an den Herrn Bundesminister fiir Umwelt 

folgende 

ANFRAGE: 

1. Wieviele Altbatterien wurden in Österreich seit 1990 jährlich (getrennt) gesammelt? 

2. Wieviele Altbatterien wurden in Österreich seit 1990 jährlich wo wiederverwertet? 

3. Werden Altbatterien von Österreich ins Ausland exportiert? 

Wenn ja, wieviele Altbatterien verließen seit 1990 jährlich Österreich? 

Wohin wurden diese gebracht? 

Was ist mit den exportierten Altbatterien geschehen? 

4. Wie ist derzeit der Planungsstand ~r eine Altbatterien-Recycling-Anlage in Österreich? 

Könnten Sie uns bitte mögliche Standorte, Kapazitäten und einen Realisierungszeitplan 

nennen? 

5. Wieviele Altbatterien lagern derzeit wo in Österreich? 
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